



かがわマナーアップリーダーズ通信

長尾中リーダーズの活躍を紹介

毎月「8」がつく日にあいさつ運動を実施



「おはようございます！」

明るく元気なあいさつを！

みんなで、あいさつの輪を
どんどん広げていこう！



長尾中学校では生徒会役員が中心となり、毎月「8」がつく日にあいさつ運動を実施しています。朝の登校時に校門の前に立ち、登校してくる中学生にはもちろん、小学生や地域の方々にも大きな声で「おはようございます！」とあいさつをしています。前日に校内放送で、あいさつ運動実施の呼びかけを行うと、生徒会役員だけではなく、呼びかけを聞いた生徒たちも参加しています。

あいさつ運動の輪を今後も広げていくことで長尾中学校が、そしてこの地域が明るく元気なあいさつで溢れる地域になることを目指して、今後も活動していきます！！



長尾中学校では、全校生徒がマナーアップリーダーズに登録しています。あいさつ運動は、毎月8がつく日に行っています。それだけでなく、夏休み中には生徒会役員が地域のスーパーで万引き防止の呼びかけを行ったり、チラシを配ったりするなどの啓発活動を行っています。校内だけでなく地域との関りも大切にしています。